

# Inhalt · Contents

## **Editorial · Editorial**

**Neuropädiatrie in Klinik und Praxis im 10. Jahrgang**

**Paediatric Neurology in Clinic and Practice in the 10<sup>th</sup> Year**

F. Aksu ..... 4

**Palliative care for children in paediatric neurology**

**Die palliative Versorgung von Kindern mit neurologischen Erkrankungen**

S. J. Friedrichsdorf ..... 5

## **Originalien/Übersichten · Original/Review articles**

**Treatment of persistent pain and irritability in children with neurological impairment**

**Behandlung der persistierenden Schmerzen und Irritabilität bei Kindern mit neurologischen Störungen**

J. Hauer ..... 7

**“Neuro-Irritability” in Children with Developmental Disabilities: The Role of Autonomic Nervous System Dysregulation**

**„Neuro-Irritabilität“ bei Kindern mit Entwicklungsstörungen: Die Rolle der autonomen Nervensystem-Dysregulation**

E. E. Gilles ..... 15

**Pain and Suffering from Epileptic Seizures in the Non-communicative Patient**

**Schmerzen und Leiden durch die epileptischen Anfälle bei nicht-kommunikativen Patienten**

A. Foster-Barber ..... 20

**Quantitative Sensorische Testung (QST) zur Schmerzmessung und Untersuchung des sensorischen Systems bei Kindern und Jugendlichen**

**Quantitative Sensory Testing (QST) for the Examination of Chronic Pain and Sensory Changes in Children and Adolescents**

M. Blankenburg, F. Aksu, B. Zernikow ..... 26

## **Mitteilungen · Communications**

**Forschung · Research** ..... 31

**Personalia · Personalia** ..... 31

**Kongresse · Congress announcements** ..... 33

**Vorschau · Preview** ..... 34

[www.neuropaediatric-online.com](http://www.neuropaediatric-online.com)